

日中不再戰
日中友好



日本中国友好協会

吉川牧支部ニユース

発行所
日本中国友好協会
苫小牧支部
苫小牧市有珠の沢町
7-6-19伊藤方
☎0144(72)5348

2017年4月5日



みんなが集まって活動することを決めまじょう

この一年の活動を見つめ、2017年度の実りある活動方針を決めていきます。会員のみなさんの参加をお願いします。また、議決権はありませんが、準会員の皆さんへの皆さんの参加もお待ちしています。

総会前に「南京事件」のDVDを上映します。南京に従軍した兵士の証言から南京事件の実相を観ていただきたいと思います。



昨年の総会の様子

がしつかり根づくこと
を願つて活動している
日中友好協会苫小牧支
部の2017年度の「総
会」を、4月9日(日)
午後1時30分から
市民活動センター研修
室で行います。

今年は、「日中国交正
常化45周年」「南京・盧
溝橋事件80周年」「日中
戦争開始から80年」「日
本国憲法施行70年」に
当たる意義深い年です。

支部総会の日程と内容

13時30分～14時30分 DVD上映会
☆「NNNドキュメント 南京事件～兵士の遺言」

14時40分～15時40分 総会
☆報告

- ・2016年度活動報告 決算報告
- 監査報告 湿度討論

☆方針

- ・2017年度活動方針 予算書 質疑討論

☆役員選出

「南京事件」兵士たちの遺言

DVDの上映

会場は、市民活動センター

総会を行います

日中友好協会苫小牧支部の

蓬莱への感謝を込めて楽しく交流をし合いました 3/11

3月11日、楽しい交流のひとときを送りました。
3月いっぱい
で閉店をした由
華料理店「蓬萊」
で、春節を祝う
会を初め、日中
友好協会の活動
にご支援や協力を
を頂いたお礼も
兼ねて、交流会
を持ちました。
会員の方、会
員でない方、8
名が参加して、
蓬萊での最後の



蓬萊の店主「楊麗君さん」を囲んで記念撮影

い、中国語教室の様子、中国百科検定のこと、中国での語学留学の話、蓬萊との関わりや中華料理のこと、苦小牧支部の活動のことなど、話がされました。

紹興酒で、ほどよく酔いが回り、気持ちも良くなつて、さらに話がはずんでいました。

それぞれが、いましていきました。



蓬莱さん楊さん、お世話になりました。ありがとうございました。ありがとうございました。

ること、思っていること、気になることなどが、熱っぽく語り合わされました。苦小牧市の市政の進め方や税金の使い方の話には、知ることの大しさを再認識されました。蓬莱の店主の楊さんは、満席のお客さんの料理準備と接客で大忙しのため、交流は出来ませんでしたが、最後に一緒に記念写真を撮つて会を終えました。



理事会の報告 3/24

予算、役員について
話し合い、提案内容
を決めました。

そして、一人でも
多く総会に参加して
頂くために呼びかけ
をして総会を成功さ
せようと確認し合い
ました。

結果は、4月下旬に
本人に通知が届きます

A group photograph of four individuals (three men and one woman) posing together indoors. The woman in the center is making a peace sign with her right hand. They are positioned in front of a wall adorned with traditional Chinese New Year decorations, including red lanterns with gold characters and vertical couplets. The man on the far left is wearing a black sweatshirt with the text "PYREX OVER GIVENCHI". The man in the center-right is wearing an orange cable-knit sweater. The woman on the far right is wearing a white ruffled-sleeve top. On the table in front of them are several red bowls, glasses, and small bowls of food.

台湾の訪問客ー日本料理店で旧正月をお祝い

山口さんに旧交を温めた奈
流のときの出来事を書いて
もらいました。

しばれた支笏湖氷濤まつりも、真っ白い雪も、最高であつた。こんな満足感も味わつた旅行をしたことはなかつた。」と、喜んで感謝されました。

支部ニュースへの投稿 をお待ちしています

旅行、言葉、文化、戦争体験、中国人との交流などなど、中国についての原稿がほしいと思っています。投稿をお待ちしています。

日中友好協会苫小牧支部 総 会

☆日時	4月9日(日)午後1時半～
☆場所	市民活動センター2階研修室
☆議題	2,016年度の総括と決算 2,017年度の方針・予算・役員

3月7日、中国百科検定実施前、最後のを行いました。今回は、4名で行いました。今までのまとめとして、2級の問題を交替で読んでいき、答えをいい、正解をみんなで確認することをしました。

最後に、2級の問題の中から選んだ60問の問題作成プリントを解く「本番波の

て、2級の問題を交替で読んでいき、答えをいい、正解をみんなで確認することをしました。



中国百科検定

3/24 3月24日に2011年7年度総会準備のための理事会を5名の出席で行いました。

後は、本番まで自学学習し、合格を目指します。苦小牧支部から5名受験予定です。

順調に解いていき、正解を確認すると、全員が合格ライン7割正答をクリアしました。

最後に、2級の問題の中から選んだ60問の問題作成プリントを解く「本番波の練習」をしました。皆さん

て、2級の問題を交替で読んでいき、答えをいい、正解をみんなで確認することをしました。

3月7日、中国百科検定実施前、最後のを行いました。今回は、4名で行いました。今までのまとめとし

過日、1月26日から30日まで、台灣から親友の家族4人が、中国旧暦の正月を利用して、私に会うことを利用として、ツアーディナ

査から仕事に入りました。私の中国語は、ここから始まりました。一般用語は二の次で、教えようとすることの技術用語からの勉強

中国百科検定学習

わたしと中国語

支笏湖の氷濤まつりを見学

中国東北地方(旧満州)歴史と文化の旅の報告 第6回 撫順炭鉱・戦犯管理所・平頂山慘殺記念館

チチハルから新幹線に乗つて5時間余、瀋陽市(満州国当時は奉天市)に着きました。着いた次の日、バスで1時間半、目的地「撫順」に着きました。

まず、撫順戦犯管理所に行きました。この建物は、関東軍が支配した満州国が建設した中国人を収容した撫順監獄を整備して造られています。監獄所当時は、中国人の殺害や拷問などが行われたと言われています。戦後、中国の戦犯管理所となり、ソ連に抑留されていた軍人を初めとした日本人、国民党軍兵士などが収容されました(清朝最後の皇帝「溥儀」も収容されました)。

平屋建ての数十メートルもの横に長い建物でした。監獄所だつただけに、頑強な建物で千人以上が収容されていました。

2016/08/30 13:00

2016/08/30 12:35

2016/08/30 12:42

2016/08/30 14:22

2016/08/30 15:30

2016/08/30 15:35

中に入ると、日本語で「はじめ」という掲示があり、『鬼から人間への改造』といわれる『撫順の奇蹟』の説明がありました。

はじめに
撫順戦犯管理所の前身は、日本侵略者が中国の愛國軍民を収監するため、1936年に建てた撫順監獄であった。新中国建国後の1950年7月から1964年3月までに、かつて中国侵略の戦争に参加した約1,000名の日本人戦犯がここに収容され、改造された。
毛沢東中国共産党主席また周恩来中華人民共和国政務院(後の国务院)総理の思いやりある配慮のもと、戦犯改造に関する党及び国家の政策方針を真剣に実行し、長年にわたり辛抱強い努力の末、日本人戦犯を罪惡の深い淵から抜け出させた。かつて「鬼」であった人が、侵略戦争に反対し、世界平和を推進する新しい人間へと再生し、ここに世界の戦犯管理の歴史における「撫順の奇蹟」を創りだした。
我々は、「まず全人類を解放してはじめて、無產階級自らが解放された」という中国共産党及び中国政府の度量の広さを示し、日本人戦犯の改造に成功した歴史経験を伝承し、中日両国人民の世々代々にわたる友好を促進するために、「日本人戦犯改造の歴史展」を世に開くものである。

また、集会場では、思想改造の学習や討論だけではなく、囲碁将棋、書道、趣味などの文化活動もすることができました。

見たことや感想を、伊藤さん、藤島さんに聞いちゃう。鳥保がまとめた内容です。

撫順炭鉱から1時間程度移動して、「平頂山慘案紀念館」に到着。

日本軍が中国人を「殺し尽くす、焼き尽くす、埋め尽くす」残虐行為の姿です。あまりにも無残な光景に、「どうしてこんな残虐な行為が出来るのか、そこまでしないとダメだったのか、まさに、人間が人間でなくなる、鬼になった行為と、自問自答した」ということです。また、本で見たり、聞いたりするのと、実際に見るのとでは違う。本当にあつたのだと認識したそうですね。出口に慰靈の場があり、北海道連として花輪を捧げ合掌をしました。



記念館の全景



遺骨の数々。赤ん坊、子ども、親子、子どもを守る親子の姿も。小さい遺骨が多く感じられました。数十メートル続いています。目を向けるのがやっとという感じで、正視出来ない光景が現れました。

実用会話 基本の文型 3

これは何ですか？

(これは何ですか？) …何ですか？とたずねたい時は、“什么”を用います。
“什么”のような疑問詞を用いた時は、文末に“吗？”は不要です。

例句

那種水果
那種水 果

这种飲料
这种飲 料

那个菜

是可乐

「～+是+什么？」

…あれは、それは 何ですか？

…この果物は 何ですか？

是什 么
(か なんですか)

…この飲み物は 何ですか？

…この料理は 何ですか？

…はい、これはコーラです

中国語講座

中国語に親しんでいますか。
発音が難しいですか。
がんばりましょう。

No. 28

中国語会話サークル

- 毎週木曜日 午後6時～
- アイビープラザ
- 会費 月1000円
※いつでも入会できます



講演をする地脇美和さん

東日本大震災・東京電力福島原発事故から7年目を迎えた3月11日、脱原発・自然エネルギーをすすめる苦小牧の会は、市民会館で「フクシマを忘れない苦小牧集会」を行いました。最初に、DVD「奪われた村 避難5年目の飯舘村民」の上映と黙とうが行われました。講演は、「福島原発告訴

楽しく交流
中国語を学びませんか
問い合わせは山口さん
(☎) 72-3924

◆帰還が勧められていること。

◆安全性が強調され始めていて、放射能の安全をうたうパンフが配られていること。

◆汚染水を、海に流そうと積み上げられていて、雨水で流れ、中身が露出しているものもあること。

◆フレコンバッグが大量に積み上げられていて、雨水で流れ、中身が露出しているものもあること。

◆パンフが配られていること。

が、住民の帰村は進んでなく、戻らなければ自主避難になり、戻つても一部の賠償が打ち切られること。

「つながって声を出すこと大事です」と訴えました

河野さんが病気で加療中

河野さんが病気で加療中のことを報告します。河野さんは、現在、病気で治療を続けています。日中友好協会にとつて大切な仲間です。しっかりと治療と休養をし、再び一緒に活動出来ることを祈っています。

編集後記

だいぶん春めいて、暖かくもなってきていますが、突然雪が降ったりと不安定な天気も続いている様お過ごし下さい。

4月に入り、また生活を脅かす値上げが始まりました。また、「核兵器禁止条約の国連会議」に核保有国と共に日本が参加しないという態度をとり、「不再戦」を否定する行動をとっています。

内容 戰争放棄(軍隊が公序維持活動もできめでの表現規制もできる)

主催 苦小牧九条の会

所 アイビープラザ

日 5月12日(金)

時 午後2時から

2階講習室

自民党改憲案連続学習会

第3回 戰争放棄